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Dates à retenir  
➔ 6 avril : 
Accueil des nouveaux arrivants 

➔ 20 et 21 avril : 
Fête patronale et bric à brac 

➔ Dimanche 28 avril : 
Cérémonie des déportés 

➔ Mercredi 8 mai : 
Cérémonie du 8 mai 
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C omme évoqué dans mon édito de 
janvier 2024, notre commune a été 

retenue dans le cadre du dispositif            
« Bourg centre » mis en place par le 
Conseil Départemental.  
 
Saint Georges sur Eure va donc pouvoir 
développer et déployer un vaste projet de 
revitalisation. 
 
Cette démarche de revitalisation d’un 
centre-bourg doit s’inscrire dans un projet 
de développement durable de la 
commune. 
Elle doit être le résultat d’une réflexion et 
d’une vision pour le territoire dans 
différentes perspectives de temps et        
d’espace. Un centre-bourg revitalisé 
résulte d’un ensemble d’actions qui en 
renouvellent l’attractivité et fixent 
durablement les habitants. 
 
Ce programme ambitieux pluriannuel 
consiste à écrire l’avenir de notre 
commune. 
 
Les diverses actions seront financées par 
la collectivité avec une partie importante 
du Département, de la Région, de l’Etat et 
de la Banque des Territoires. 
 
Nous pouvons vraiment nous réjouir de   
l’acceptation de notre dossier. 
 
L’analyse de ce grand projet est confiée 
au bureau d’étude dénommé « En 
perspective urbanisme ». 
 
C’est donc une entreprise locale, 
connaissant bien notre territoire, qui a été 
retenue après appels d’offres. Cet 
organisme a commencé à examiner notre 
dossier en octobre 2023 pour une durée 
de 8 à 9 mois. 
 
Pour mener à bien cette importante 
étude, un groupe de travail a été constitué 
et participe à de nombreuses réunions en 
intégrant un comité de pilotage. Ce 

dernier est constitué d’élus (maire, 
adjoints, conseillers municipaux) mais 
également des représentants de la 
Direction Départementale des Territoires, 
de la Banque des Territoires, de la Région, 
et du Département. 
 
D’un point de vue méthodologique, la 
réalisation de l’analyse se déroule en trois 
phases : 
➔ Diagnostic ciblé et organisation des 
enjeux (un état des lieux et un constat de 
notre commune), 
➔ Définition d’une stratégie de 
revitalisation, 
➔ Déclinaison de la stratégie globale en 
plan d’actions et d’un référent foncier. 
 
Très prochainement, à l’issue de cette 
première phase, une réunion publique 
sera programmée avec les habitants, les 
associations et les acteurs économiques. 
 
Au sortir de cette réunion, un groupe de 
réflexion sera créé pour un apport d’idées 
constructives de la part des Saint-
Georgiens pour une vision de Saint-
Georges dans un futur relativement 
proche. 
 
Quelques questions fondamentales 
peuvent d’ores et déjà se poser : 
➔ Quel futur pour Saint Georges dans dix 
ans ? 
➔ Comment rendre le cœur du village 
plus vivant et plus attractif ? 
➔ Comment favoriser et privilégier les 
déplacements à pied et à vélo ? 
➔ Comment réguler le flux automobile et 
notamment la vitesse dans notre 
commune afin de pouvoir se déplacer 
avec un sentiment de sécurité ? 
Les enjeux de ce dispositif sont nombreux. 
Nous pouvons lister, entre autres,             
l’amélioration du bien vivre à Saint-
Georges, la pérennisation et la valorisation 
de notre environnement ainsi que notre 
patrimoine pour les années à venir. 
 
Il n’existe pas une seule réponse, ni une 
seule recette pour revitaliser un centre-
bourg. C’est un ensemble de finalités à 
poursuivre, de conditions à réunir, d’outils 
à mobiliser, d’actions à organiser dans le 
temps et qui doivent être adaptés aux 
spécificités de notre territoire. 
 
La mise en œuvre du projet de 
revitalisation dépend également de          
l’action d’acteurs locaux, économiques, 
associatifs, médico-sociaux et de               
l’implication quotidienne des habitants qui 

peuvent se mobiliser à divers titres. 
 
Par exemple, en créant eux-mêmes de      
l’activité, en faisant vivre le bourg comme 
clients des commerces, consommateurs et 
usagers de services publics et privés, en 
promouvant notre commune auprès des 
visiteurs, de ses relations… 
 
La revitalisation du centre bourg 
représente donc un processus de 
transition qui nécessite une adhésion large 
pour trouver et mettre en œuvre, tous 
ensemble, un modèle alternatif au « tout 
étalement urbain motorisé ». 
 
C’est certes un projet ambitieux mais ô 
combien passionnant et captivant pour 
notre commune. 
 
Votre Maire, 
Jacky GAULLIER  
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AU SERVICE 

DES SAINT GEORGIENS 
Notre commune s’appuie quotidiennement sur les compétences diverses et variées de son équipe administrative dont l’objectif premier 
est d’apporter un service qualitatif et bienveillant auprès de l’ensemble des administrés de Saint Georges sur Eure. 
 
C’est sous la houlette de Marie-Laure SZOMBATHY, secrétaire générale des services de la Mairie, que Martine LELARD, Pauline 
COUTANCEAU et Sanja PELTIER œuvrent, souvent dans l’ombre, au bon fonctionnement de notre collectivité. 
 
Coup de Project’Eure, ce mois-ci, sur une équipe de valeur au service de la population !  

Marie-Laure SZOMBATHY 
 
L'équipe administrative est sous la 
responsabilité de Marie Laure 
SZOMBATHY, secrétaire générale .Son 
rôle est de coordonner et de manager 
l’intense activité de notre collectivité. 
 
Notre responsable administrative 
connaît très bien le territoire pour y 
avoir travaillé depuis 2006 et dans son 
poste actuel à la mairie depuis 2015.. 
 
Martine LELARD 
 
C’est en mars 1989 que Martine 
LELARD intègre notre collectivité 
territoriale après un passage par le 
Crédit Agricole, puis la Société 
Intermarché .   
 
Saint Georgienne depuis toujours, 
Martine LELARD apporte toute son 
expertise et son expérience dans la 
gestion administrative du personnel. 
Elle gère les dossiers de carrière ainsi 
que les arrêts maladie, les accidents du 
travail, les absences et remplacements 

du personnel, les plannings                   
d’annualisation et la paie. Elle a 
également en charge le suivi 
comptable des recettes de 
fonctionnement et la facturation des 
services tel que la restauration scolaire, 
la garderie et l’étude surveillée. 
 
Comme ses collègues, Martine LELARD 
apporte beaucoup d’importance au 
contact humain, aux relations avec les 
administrés, notamment les parents, 
cherchant toujours à être à l'écoute et 
arrangeante. 
 
Sa prise de poste à la fin des années 
1980 fut marquée par la mise en place 
progressive de l'informatique. Cela a 
marqué un tournant dans sa façon de 
travailler, soulignant la transition vers la 
numérisation comme un des défis 
majeurs de son poste. 
 
Une transformation continue des 
organisations qui s’illustre aujourd’hui 
par l’arrivée prochaine du futur portail 
famille qui facilitera l'accès à de 
nombreux services municipaux. Martine LELARD 

BON À SAVOIR 
 
Ouverture au public : 
➔ lundi, mardi, jeudi : 9h-11h30 / 15h-18h 
➔ mercredi: 9h-11h30 
➔ vendredi : 9h-11h30 / 15h-16h30 
➔ samedi : 9h-11h30 
 
Coordonnées : 
16, rue Jean Moulin  
Tél : 02.37.26.74.16 
Fax : 02.37.26.77.40 
Mel : mairie@saint-georges-sur-eure.fr 
Site : https://saint-georges-sur-eure.fr/ 
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Pauline COUTANCEAU 
 
Pauline COUTANCEAU a intégré les effectifs de notre 
collectivité en 2012 après des études en langue, littérature et 
civilisation étrangères, complétées par une formation de 
secrétaire de mairie. 
 
Les principales missions de notre agent portent sur la 
gestion des affaires générales, de l'état civil et du cimetière, 
ainsi que l'organisation d'événements, la communication, la 
comptabilité et le soutien aux associations. 
 
Pauline COUTANCEAU apporte de la polyvalence, de 
l'écoute et de la courtoisie à ses interlocuteurs. De son point 
de vue, il est nécessaire que l'administration communale 
maintienne des services de qualités dans tous les domaines 
malgré l'agrandissement de la commune. C'est ce qu'elle 
tente d'apporter au quotidien aux Saint Georgiens. 
 
La fonction d’agent administratif apporte également son lot 
d’anecdotes. Parmi les souvenirs marquants de ces dix 
dernières années, Pauline COUTANCEAU évoque l'histoire 
d'une chèvre égarée sur le toit de l’école primaire mais aussi 
le tournage d’une émission télévisée avec Antoine de 
Caunes. 

Sanja PELTIER 
 
Titulaire d’un BTS Assistante de Direction et forte d’une 
expérience diversifiée dans le secteur privé, Sanja 
PELTIER a rejoint notre commune en 2017. Elle assure 
plusieurs missions allant de l'accueil à l'urbanisme, en 
passant par les inscriptions scolaires et électorales ou 
bien encore la gestion des arrêtés de circulation. 
 
Cette polyvalence des tâches nécessite une 
adaptabilité de chaque instant, notamment lorsqu'il est 
nécessaire de trouver des solutions palliatives aux 
problèmes rencontrés au quotidien. 
 
Sanja met un point d’honneur à ce que chaque 
administré se rendant en mairie se sente écouté, 
compris et soutenu en soulignant que l’administration 
est, avant tout, à leur service. 
 
L'écoute et l’empathie sont, pour notre agent, des 
qualités indispensables pour exercer au sein d’une 
collectivité territoriale. 
 
Nos agents administratifs partagent ensemble le goût 
du service avec, pour seul objectif, la satisfaction des 
Saint Georgiennes et Saint Georgiens. 
 
 
Merci à vous quatre !  Sanja PELTIER 

Pauline COUTANCEAU 



 

 
6 | MAGAZINE DE SAINT GEORGES SUR EURE  

« C’est plus grand et nous avons 
plus de temps pour manger ! » 
Rita, élève de CE1, est ravie de 
passer sa pause méridienne dans 
un nouvel environnement flambant 
neuf.  
Cet enthousiasme est également 
partagé par ses camarades de 
table Lou, Maël, Luca, Sacha et 
Maxence. 
 
Ces derniers ajoutent en chœur  
qu’en plus de bien manger, « on 
entre maintenant directement dans 
la cantine depuis le préau de          
l’école. C’est super bien car on n’est 
pas mouillé par la pluie lorsque    
qu’il pleut ! ». 
 

En effet, outre un agrandissement 
significatif de sa surface, le nouveau 
restaurant scolaire bénéficie 
désormais d’un sas qui assure la 
jonction directe entre le préau de   
l’école élémentaire et l’espace de 
restauration.  
 
Les manteaux des élèves, qui 
auparavant étaient accrochés dans 
l’espace même du restaurant, sont 
aujourd’hui  déposés dans le sas 
avant l’entrée dans la cantine. 
Cet accès à l’espace repas est 
régulé par les « grands » CM2 qui 
assurent et maintiennent la fluidité 
des flux de circulation entre école 
et cantine. 

 

UN RESTAURANT  

TOUT NEUF ! 

Les CM2 gèrent les flux de circula-
tion dans le nouveau sas  
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Françoise MAILLY, Adjointe au maire en charge des affaires  scolaires.  
 
« Notre restaurant scolaire offre quotidiennement un service de qualité pour 235 
écoliers. 150 en élémentaire et 85 en maternelle. 
À la rentrée prochaine, les horaires de la pause méridienne seront de nouveau les 
mêmes pour les deux écoles, 11h 30 – 13 h 20. Les élèves auront plus de temps pour 
déjeuner, les enfants de la maternelle ayant leur lieu bien identifié et les élèves de      
l’élémentaire pourront de nouveau venir en flux continu en se réappropriant le self. 
 
Aujourd’hui, ce sont 11 agents communaux qui interviennent chaque jour durant la 
pause méridienne des élèves.  
 
Thérèse RICHER et Anaïs SURCIN gèrent directement la remise en température et le 
service des repas. Pour rappel, les repas sont élaborés par le service de restauration 
de Chartres métropole.  
 
En plus de notre personnel de restauration, nous pouvons compter sur la présence 
de quatre ATSEM (agents territoriaux spécialisés des écoles maternelles) plus un ren-
fort pour les élèves de maternelle mais aussi sur l’aide de quatre agents pour assurer 
la surveillance de nos jeunes de l’école élémentaire.    
 
Je tiens à saluer le professionnalisme et la bienveillance de ces onze agents qui assu-
rent un service remarquable auprès de nos écoliers. »  

Nouvel espace réservé aux maternelles 

Pour Françoise MAILLY, adjointe au maire en 
charge des affaires solaires, « cette mission 
déléguée aux élèves de CM2 les responsabilise 
tout en développant chez eux le sens du ser-
vice ». C’est d’ailleurs dans cet esprit d’entraide 
que les membres du CMJ (Conseil municipal 
des jeunes) seront davantage impliqués, dans 
les prochains mois, l’organisation du tri des 
déchets au restaurant scolaire. 
 
L’agrandissement de ce restaurant  offre au-
jourd’hui un nouvel espace dédié aux tout 
petits de l’école maternelle afin d’apporter 
davantage de confort pour les enfants et le 
personnel d’encadrement. 
 
C’est donc un restaurant moderne qui est 
aujourd’hui en capacité d’accueillir simultané-
ment 150 écoliers en son sein.  Cet agrandisse-
ment nous permet également d’envisager 
sereinement l’accueil des nouveaux venant du 
futur quartier des Erriaux II, tout en maintenant 
un accueil de qualité pour l’ensemble des 
élèves. 

Les enfants valident ce nouveau restaurant  
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CYRIL RIVIÈRE 

SERVICE ET PROXIMITÉ 
Depuis 10 ans, Cyril RIVIERE nous 
conseille, nous dépanne et nous 
accompagne pour nos achats d’outils et 
d’accessoires de motoculture.  
Dix ans déjà que notre commerçant a pris 
la suite de Michel GUERET qui construisit 
la renommée de l’entreprise.  
C’est en effet au milieu des années 1980 
que le fondateur du commerce apporte 
une nouvelle offre à Saint Georges sur 
Eure en proposant la vente et la 
réparation des cycles et motocycles avant 
de développer progressivement la 
motoculture.  
 
Au fil des années, la demande croissante 
de réparation d’appareils de motoculture 
finit par prendre l’ascendant sur les cycles 
et motocycles.  
C’est au cours de la décennie 2000 que le 
commerce se concentre exclusivement 
sur cette dernière spécialisation.  
 
Le passage de témoin entre le fondateur 
Michel GUERET et son successeur Cyril 
RIVIERE a lieu en janvier 2014 à l’issue        
d’une période de transition, en binôme, 
durant les six derniers mois de l’année 
2013. 
 
Après un apprentissage de deux ans, 
entre 1994 et 1996, en mécanique auto au 
sein du garage RENARD de Fontaine la 
Guyon, Cyril RIVIERE rejoint l’entreprise de 
maçonnerie Saint Georgienne BINARD en 
qualité de mécanicien pour 18 ans. 
C’est donc tout naturellement que Cyril 
passe de la mécanique de chantier à celle 
de la motoculture.  
 
Depuis 2014, l’entreprise de motoculture 
Saint Georgienne poursuit sa croissance. 
Le résultat d’une combinaison intégrant 
professionnalisme, disponibi l ité, 

efficacité et convivialité.  
 
Aujourd’hui, ce sont les tondeuses, 
motobineuses et débroussailleuses qui 
occupent la majeure partie de l’emploi du 
temps de notre mécanicien. 
Cette dernière décennie est également 
celle de l’évolution de la technologie. A     
l’instar de l’automobile, les articles de 
motocultures ont adopté l’électricité.  
Les batteries prennent progressivement la 
place des réservoirs d’essence. Cela            
s’observe particulièrement dans le 
commerce de Cyril RIVIERE où la part des 
ventes d’outils électriques a rattrapé celle 
des machines thermiques. 
Pour exemple, la nouvelle technologie 
électrique permet à une tondeuse tractée 
d’avoir 1h d’autonomie et de bénéficier     
d’une recharge complète en seulement 
30 min.  
La baisse des prix continue de l’électrique 
associée à des coûts d’entretien 
inexistants, à l’exception de l’affutage des 
lames, finissent par convaincre une 
clientèle de plus en plus nombreuse. 
 
Cette même clientèle qui fait de 
nombreux kilomètres pour bénéficier des 
multiples services proposés par le 
commerce Saint Georgien. Nombreux 
sont en effet les clients qui se déplacent 
depuis toute l’agglomération chartraine 
faute d’une offre suffisante sur le 
département. 

La large gamme d’articles proposés à la 
vente s’appuie sur une sélection de cinq 
grandes marques de renom et de 
qualité : Oléo Mac®, Ego®, Echo®, 
Iseki® et Segway®.  
 
Notons que ces marques proposées à la 
vente ne sont pas les seules réparées par 
Cyril RIVIERE. Notre réparateur se 
distingue également en acceptant à la 
réparation toutes les marques, y compris 
celles ayant été achetées dans un autre 
commerce.  
 
Cette année 2024 verra l’arrivée d’un 
nouveau salarié qui viendra épauler Cyril 
afin de poursuivre le développement de    
l’entreprise et absorber une charge de 
travail qui peut atteindre le nombre de 60 
appareils simultanés en réparation durant 
la pleine saison. 
 
Ce nouveau collaborateur, c’est Matys 
RIVIERE, fils de Cyril, qui rejoint l’entreprise 
familiale après un apprentissage de deux 
ans. BON À SAVOIR 

 
Ouverture 
De mardi à vendredi : 8h-12h / 14h-18h30 
Samedi : 9h-12h / 14h-17h 
 
Dépannage possible à domicile 
11 bis du Général de Gaulle 
02 37 26 76 65 
Facebook : moto culture cyril riviere 
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À Saint Georges, le vélo est bien plus qu'un 

simple moyen de transport : c'est une passion, 

une aventure, et ... une école de VTT. 

 

Cette section, encadrée par des éducateurs 

passionnés et formés, est conçue pour 

transformer la pratique du vélo en une belle 

expérience pour nos jeunes. 

L'École de Vélo : Qu'est-ce que c'est ? 

Cette école ne se limite pas à enseigner 

comment pédaler, elle vise à adopter les bons 

comportements : 

➔ Respecter le code de la route 

➔ Savoir partager la route et les espaces où se 

pratique le vélo 

➔ Faire face aux situations imprévues  

➔ Respecter et connaitre l’environnement 

➔ Bien s’alimenter et s’hydrater 

➔ Prendre soin de sa santé par une pratique 

sportive régulière et raisonnée 

➔ Savoir se préparer pour partir en randonnée 

en toute autonomie 

➔ Maitriser son vélo en pratiquant des exercices 

d’adresse et le franchissement d’obstacles 

➔ Entretenir et réparer soi-même son vélo, 

savoir diagnostiquer un problème 

➔ Savoir se repérer sur le terrain en sachant lire 

une carte et pouvoir ainsi se déplacer en 

parfaite autonomie. 

 
Les sorties régulières à vélo en groupe, sur la 

route ou à VTT, vont permettre aux jeunes        

d’appliquer, les savoirs théoriques nécessaires à 

la pratique dans un esprit  d’équipe en respect 

de l’autre, assisté par des éducateurs du club 

afin de pouvoir randonner en toute autonomie 

et en toute sécurité. 

 

Venez pédaler avec eux, au club des Cyclos de 

Saint Georges ! 

 

LES CYCLOS DE ST GEORGES 

ONT LEUR ÉCOLE DE VTT 

BON A SAVOIR 

 

L’école de vélo accueille les jeunes 

de 10 à 18 ans tous les samedis à 

partir de 14h00 au Parc Léo La-

grange. 

 

Contacts :  

Didier Poullain 06 07 28 94 75 

Pascal Sarradin 06 47 51 42 97 
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TRIBUNE DE LA MINORITÉ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Non parvenue 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ 
 
Le retour des beaux jours !  
 
L’arrivée du printemps rime avec une plus grande générosi-
té du soleil, une hausse des températures mais également 
une envie de passer davantage de temps à l’extérieur.  
 
L’occasion de profiter de notre patrimoine naturel et de nos 
espaces de plein air à Saint Georges et tout particulière-
ment la (re)découverte des récents chemins de randonnées 
balisés qui offrent un aperçu inédit de notre commune. 
 
L’arrivée des beaux jours nous permet également de dé-
couvrir les nouveaux aménagements de l’étang dans le 
cadre de sa récente labellisation. 
 
Pour les plus jeunes, le retour du toboggan au parc Léo 
Lagrange, suite à un nouvel aménagement sécurisant, ap-
porte de nouveau de la distraction au milieu des autres jeux 
d’extérieur. Sans oublier le city parc qui rencontre un succès 
croissant depuis son déménagement.    
 
Le printemps rime également avec fleurissement. Cette 
année 2024 voit de nouveaux parterres prendre forme avec 
quelques innovations aux entrées de village. 
 
Enfin, notre marché du samedi matin profitera de cette 
belle saison pour accueillir de nouveaux commerçants. 
 
Qu’il fait bon vivre ensemble à Saint Georges sur Eure ! 
   
Vos élu(e)s de la majorité municipale  

ÉTAT CIVIL  

TRIBUNES  

BIENVENUE 
 

11 janvier 2024 
LESTIN Luna 
 

12 janvier 2024 
NABETH Sohan 
 

21 janvier 2024 
BESNARD Louisy 
 

 

 

 

 

ILS NOUS ONT QUITTÉS 
 

28 décembre 2023 
LAUGERAY Roger 
 

4 janvier 2024 
PETITOT Christiane née DÉZERT 
 

23 janvier 2024 
DESIRER Naïma née DAMIANI 
 

8 février 2024 
BAUDRY Denise née GUYARD 
 

21 février 2024 
DUMONT Gérard 

 

 

 

Il est possible de consulter, à tout moment, l'intégralité des comptes-rendus des réunions de votre conseil municipal sur 
les panneaux d’affichage public et sur le site internet de la commune via le lien suivant :   
 
https://saint-georges-sur-eure.fr/vie-municipale/compte-rendu-du-conseil. 
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Lors d’une cérémonie qui s’est tenue le 
mercredi 31 janvier 2024, le Football Club 
de St Georges sur Eure (FCSGE) a été 
récompensé par le Label District, une 
distinction qui met en avant les efforts 
remarquables du club dans le 

développement de ses activités. Cette 
reconnaissance vient récompenser les 
initiatives prises par le FCSGE en faveur de 
la jeunesse, la formation de ses 
éducateurs, ainsi que les beaux parcours 
de ses différentes catégories tant au 

niveau départemental que régional. De 
plus, elle souligne l'intégration réussie des 
équipes féminines au sein du club depuis 
deux ans. 
 
La remise du prix a vu la présence de 
deux personnalités locales : Monsieur 
Sébastien GIRARD, représentant du 
District d'Eure et Loir, ainsi que Monsieur 
Xavier ROBERT de la mairie de St Georges 
sur Eure. Cette dernière joue un rôle 
essentiel dans le soutien au club en 
fournissant un terrain et des locaux 
entretenus, facilitant ainsi ses activités 
quotidiennes. 
 
Xavier ROBERT explique « Nous sommes 
heureux de soutenir le FCSGE, un club 
dynamique qui promeut le sport pour les 
jeunes et permet de mettre en avant les 
valeurs sportives de notre commune au-
delà de son territoire ». 
 
L'obtention de ce Label est le fruit d'un 
travail d'équipe et de l’engagement de 
tous les membres du FCSGE. Les 
éducateurs, dirigeants, bénévoles, et 
licenciés ont été chaleureusement 
remerciés pour leur dévouement, 
déterminants dans les divers succès du 
club. 

UN LABEL 

POUR LE CLUB DE FOOT 
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Le 12 juin 2024, les résidents de Saint-Georges-sur-Eure, âgés de 
60 ans et plus, sont invités à une journée spéciale à l'Écomusée du 
Perche. 
 
Cette sortie, organisée par l’Espace France Services comprend 
l'accès au musée, une visite guidée du Prieuré et une 
démonstration captivante sur « la lessive de nos grands-parents ». 
C'est une occasion en or de plonger dans notre riche patrimoine 
culturel et de revivre les traditions de nos aïeux. 
 
Pour participer, veuillez retourner le coupon-réponse à l'Espace 
France Services avant le 10 mai 2024.  
 
Renseignements à l’Espace France Services, 4 bis Place de la 
République, 28190 SAINT-GEORGES-SUR-EURE, ou par courriel à 
s.serreau@saint-georges-sur-eure.fr. 

VISITE DE L’ÉCOMUSÉE 

DU PERCHE 
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JE SOUHAITE ETRE BÉN ÉVOLE 
     POUR LE TRIATHLON DU 
              30 JUIN 2024 
 
NOM et Prénom 
 
Date de naissance         Téléphone 
 
Mail 
 
N° de permis de conduire (si permis) 
 
Association représentée (si asso) 

La municipalité de Saint Georges sur Eure et le CM Triathlon recrutent DES 
BÉNÉVOLES D’UNE JOURNÉE pour l’organisation de la 3ème édition du Tria-
thlon le  30 juin 2024. 
 REJOIGNEZ-NOUS ! 

BÉNÉVOLE LE TEMPS   
D’UNE JOURNÉE  

Comme ces dernières années, nous avons besoin de bénévoles pour 
nous aider dans la mise en place et le déroulement de cet événement 
majeur à St Georges.  

Vous serez pris en charge par l’équipe d’organisation ! Les 
missions peuvent être : Accueillir les participants, remise des 
dossards, signaleur sur le parcours, tenir la buvette… Selon   
 vos envies ! Nous avons besoin de vous pour orga
  niser ce bel évènement sportif ! 

IL NOUS FAUT 100 BÉNÉVOLES ! 

NOUS COMPTONS SUR VOUS… 


